



2020年12月1日 大阪市立弘済小学校 ほけんしつ

ただ 正しくマスクを使ってますか？



はな
鼻がでている

あごがでている

あごにかけている



はな
鼻もあごもしっかり隠れています

マスクは正しくつかいましょう。
おもてとうらも確かめてください。

マスクには
見えない菌がたくさんついています。

使い捨てのマスクは毎日新しいものに、
使いまわせる布マスクは、
毎日きれいにあらいましょう！

12月になりました。先月は学習発表会、お疲れ様でした。舞台に立つみなさんは、とっても輝いていました。今年もう終わりが近づいています。今年はイレギュラーなことが多く、大変でしたね。みんなの協力があって、学校で感染症が流行することなく、元気に過ごすことができました。新型コロナウイルスが注目されていますが、冬は特にインフルエンザや食中毒にも注意が必要です。これからも、手洗い・うがい・消毒・マスクを続けていきましょう。



てをあらうことで、ばいきんを
あらいながすることができます。



しょうどくすることで、ばいきんを
やっつけることができます。



てあら とし し
手洗いの年 締めくくるのはやっぱり…

今年は「手洗いの年」
と言ってもいいくらい、手洗いを耳にし、意識し、実践した年だったと思います。

コロナウイルスだけでなく、手洗いは感染症対策の基本。石けんでていねいに洗えば、手についているウイルスの感染力が、ぐーんと下がります。

これだけ意識して手洗いをしたみなさん
は、もう“手洗いのプロ”。今年だけではなく、コロナウイルスが終息した後も、手洗いを日々の習慣として続けてください。
そして、手洗いの年だった2020年の冬休みも、もちろん、最後まで気を抜くことなく、手洗いをしてくださいね。